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— ASSISI —

I
L PUC (Piano
Urbano Comples-
so) di Santa Ma-

ria degli Angeli è sta-
to approvato con i vo-
ti della maggioranza,
contrari pur con toni
diversi le opposizioni
(Ds, Margherita, Udc
e Mongolfiera). E’ un progetto
importante per dimensioni e de-
stinazioni d’uso che ha caratte-
rizzato l’azione amministrativa
e il dibattito politico dell’inizio
del terzo millennio. «Strategico»
per la maggioranza di centrode-
stra, «sciagurato» per le opposi-
zioni; unica cosa certa è che se-
gnerà un cambiamento per lo
sviluppo urbanistico del Comu-
ne di Assisi, in particolare della
popolosa frazione di Santa Ma-
ria degli Angeli, già oggi fulcro
delle attività economiche del ter-
ritorio comunale. Con il Puc,

che interviene su un’area di 12
ettari a ridosso del centro abitato
della frazione con il recupero e
la trasformazione delle ex forna-
ci Briziarelli e il com-
pletamento della ex
Montedison.

RESIDENZA, com-
mercio e servizi è
l’obiettivo che si era
dato quattro anni fa l’ex sindaco
giorgio bartolini e oggi vicesin-
daco che, pur sottolineando l’in-
tervento censorio della regione
con la cancellazione del centro
sanitario di iniziativa privata, ha

ribadito la validità del progetto
con effetti benefici per l’econo-
mia dell’intero comprensorio. il
sindaco claudio ricci ne è così

convinto che parla di
progetto che agirà da
motore per gli inve-
stimenti anche al di
fuori dell’area diretta-
mente interessata. du-
ri invece i giudizi del-

le opposizioni; in particolare di

edo romoli dell’ulivo che ha riba-

dito l’intenzione di ricorrere

contro il provvedimento davanti

all’autorità giudiziaria, compre-

sa la corte dei conti per «evi-
denti irregolarità».

L’AVVOCATO mataran-
golo, capogruppo della
mongolfiera, ha spiegato la
sua irriducibile opposizio-
ne ad un’iniziativa che «de-
vasta il territorio» traden-
do lo spirito dell’unesco di

cui assisi è patrimonio mondia-
le. fin qui la dialettica politica,
ma la gente di assisi più che alle
polemiche è attenta agli effetti
concreti del progetto. la crescita
urbanistica ed economica è con-
divisibile, purché — questa è la
preoccupazione soprattutto dei
residenti di santa maria degli an-
geli — non venga a stravolgere
un equilibrio che ha fatto della
principale frazione assisiate un
centro economico vitale con un
ottimo livello di vivibilità.

m.s.

E’ STATA ricevuta dal
sindaco di Assisi Ricci il
ministro palestinese al
turismo e agli affari
femminili Kouloud Dai-
bes. Insieme a lui c’era-
no Padre Ibrahim Fal-
tas – parroco di Gerusa-
lemme, Stefano Cimic-
chi, amministratore
Unico Apt, Padre Vin-
cenzo Coli, Custode
della Basilica di San
Francesco e padre Al-
fredo Bucaioni, Custo-
de della Basilica di San-
ta Maria degli Angeli.

— BASTIA —

IN UNA SETTIMANA la
petizione per chiedere la
realizzazione del polo
scolastico nel piano di
recupero dell’area ex
Giontella ha raggiunto 600
firme. Un traguardo
provvisorio che però
soddisfa gli organizzatori
che sottolineano con favore
il fatto che le adesioni al
comitato sono arrivate a 162,
dalle iniziali 130. Numeri
significativi se si considera
che il periodo di ferie estive
non è favorevole a questo
genere di iniziative.
Lo sforzo organizzativo
prosegue e i promotori
fanno sapere che è in fase di
allestimento anche la sede
del Comitato che aprirà i
battenti probabilmente
stamattina in Piazza
Mazzini al civico 23. La
raccolta delle firme, oltre
che via internet, andrà
avanti con l’allestimento di
tavoli temporanei in vari
punti della città e nelle
frazioni. Sarà stilato anche
un programma per la
raccolta presso i centri
sociali, mentre nella nuova
sede in piazza Mazzini oltre
alla raccolta delle adesioni
funzionerà un punto
informativo dove saranno
proiettate immagini
dell’area ex Giontella e i
grafici del piano adottato e
quello precedente.
Insomma, un confronto
pubblico aperto a tutti per
favorire quella
partecipazione dei cittadini
che i promotori del comitato
ritengono non sia stata fatta
in maniera adeguata
dall’amministrazione
comunale.

— TODI —

VERRÀ ATTIVATO
in questi giorni il nuovo
provvedimento inerente
il servizio dei vigili urbani, che consenti-
rà una loro costante presenza nelle frazio-
ni, nei quartieri più popolosi e durante
l’orario notturno. E’ questa la novità più
consistente annunciata dal sindaco Anto-
nino Ruggiano nell’abituale incontro
con la stampa locale, da lui voluto e pro-
grammato per il venerdì di ogni settima-
na. Il primo cittadino ha tenuto a precisa-

re come questo ampliamento del servizio
a 360 gradi, fortemente richiesto dai citta-
dini soprattutto nel periodo estivo, sia
stato reso possibile anzitutto dalla dispo-
nibilità offerta dall’intero corpo di poli-
zia municipale. E questo nonostante le
carenze, ancora esistenti dopo le assun-
zioni più recenti, nell’organico. «L’attivi-
tà notturna — afferma — è possibile sol-
tanto aggiungendo un terzo turno di ser-
vizio, ovvero dalle 20 alle 1,00, che per

legge dovrà essere recuperato». Tale tur-
no verrà classificato come straordinario,
con l’impegno dell’amministrazione a re-
tribuirlo fin da subito. Altra novità, non
meno importante, riguarda la futura rea-
lizzazione della prima rotatoria costruita
nel Tuderte, a differenza delle tante che
esistono invece nel vicino comune di
Marsciano. La nuova amministrazione
sembra aver recepito l’importanza di que-
ste opere ai fini del traffico e della viabili-

tà, approvando un pro-
getto di massima che pre-
vede, entro un anno,
l’esistenza di una roton-

da nella zona industriale di Pian di Por-
to. Sul contratto di quartiere e sulle ri-
chieste avanzate dagli abitanti di Pian di
San Martino in merito alla realizzazione
dell’argine, progettato dalla precedente
amministrazione, la giunta Ruggiano ha
dichiarato di voler abbracciare una linea
di ascolto e dialogo.

Susi Felceti
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Sviluppo di S. Maria
Approvato il piano

Bagarre in Consiglio per la frazione

TODI ATTIVATO IL NUOVO PROVVEDIMENTO PER FRAZIONI E QUARTIERI

Vigili urbani più presenti nel territorio

Il nuovo appello per un uomo

CAMBIAMENTO URBANISTICO Novità in vista per Santa Maria degli Angeli

L’AREA
Un intervento
che riguarda
dodici ettari

Rete più veloce nel comune

BASTIA
Unpolo scolastico
all’exGiontella

Sono state raccolte
600 firme
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«IL COMUNE sta per istallare una re-
te Wireless, per Internet veloce «senza
fili», utile per attivare, più facilmente,
video camere di sicurezza e supporta-
re servizi di telefonia, fissa e mobile,
senza le antenne tradizionali. E’ quan-
to annuncia una nota dell’ufficio stam-
pa comunale anche per rispondere alle

critiche sollevate di recente dai «comi-
tati antenne» sui livelli di emissione
elettromagnetica. L’amministrazione
comunale sottolinea che i livelli di
emissione sono sette volte inferiori al
livello massimo ammesso in Italia.
E comunque, il Comune ha ricevuto
dalle aziende fornitrici dei servizi di te-
lefonia mobile risorse utili. Il Comune
ha definito un piano-antenne per tene-
re sotto controllo le emissioni.

— BASTIA —

IL PROFESSORE Angelo Ascioti,
che aveva segnalato tre settimane fa
con una lettera aperta la presenza di
un uomo, in evidente stato di ebbrez-
za, all’incrocio di Bestiola con la stra-
da di Petrignano, ora torna a chiedere
l’intervento del sindaco. Francesco
Lombardi aveva subito risposto che il

Comune attraverso i servizi sociali e
l’Asl era intervenuto, anche presso i fa-
miliari, senza ottenere risultati concre-
ti. «Siccome il problema è serio — rile-
va Ascioti — e l’uomo continua a sta-
zionare lungo la strada, con evidente
pericolo per sé e per gli automobilisti,
sono tornato a chiedere al sindaco un
intervento risolutivo. Non possono
farlo altri soggetti istituzionali e riten-
go che valga la pena di insistere».

LAVISITA
Il ministro Daibes

da Ricci


